

Ontario Delegates at CUPE National Convention 2009

Welcome to Montreal for the 24th CUPE National Convention.

CUPE Convention 2009 will be a critical meeting for all CUPE members because we are in the midst of a severe recession. This year, CUPE locals in Ontario have successfully resisted concessions, protected public services, and even gone on strike when necessary. The militancy and sacrifice of these locals not only strengthens CUPE, it strengthens the entire labour movement.

We have achieved success at the bargaining table by linking our political campaigns to coordinated bargaining. The Ontario Council of Hospital Unions' (OCHU) bargaining team achieved a collective agreement with gains for workers, despite the difficulties of the economic climate, and with no concessions. In 2008, the entire school boards sector coordinated bargaining which led to an historic agreement. Over 50,000 CUPE Ontario school board workers saw real gains on the cusp of an economic downturn.

Some pundits are quick to announce the end of the recession. But experts agree that our economy is being fundamentally restructured. As the tax base shrinks, and employers increasingly seek to grab concessions and revisit the privatization of services, more difficult bargaining and attempts to contract out our work lie ahead. Next year, Ontario's unemployment rate is expected to reach 10% and its deficit \$18 billion.

We need to be united in the face of these external challenges. At the 2007 national convention, Ontario delegates were united. We walked-off the convention floor in response to internal challenges. This spontaneous tactic of last resort achieved concrete results. CUPE Ontario has negotiated solutions to a number of the issues that led to the walkout. A national fight-back fund has been created for political strikes and for those who have no right to strike. Ontario has received a more proportionate share of staff positions. And the amount of money CUPE Ontario can access for campaigns has increased.

There is still work to be done. The way resources actually flow to Ontario from the national union continues to be a problem. There are still problems related to hiring and employment equity. A more detailed update on the relationship between CUPE National and Ontario has been included in this kit. Please read it carefully.

This kit also includes a list of Ontario events during the convention. Please note the times and locations and make sure to attend. We have also included the resolutions submitted by CUPE Ontario and OCHU. We look forward to debate and discussion in our caucus meetings and the support of Ontario delegates.

Now more than ever, our members in Ontario, and members across the country need to stand united. See you in Montreal.

In solidarity,



Patrick (Sid) Ryan
President



Fred Hahn
Secretary-Treasurer

Aux délégués de l'Ontario au Congrès national 2009 du SCFP

Bienvenue à Montréal pour le 24^e Congrès national du SCFP

Le congrès 2009 du SCFP sera une rencontre de la plus haute importance pour tous les membres du SCFP, parce que nous sommes au cœur d'une profonde récession. Cette année, les sections locales de l'Ontario ont réussi à repousser les demandes de concessions, à protéger les services publics et sont allées en grève lorsque c'était nécessaire. Le militantisme et les sacrifices de ces sections locales ont non seulement renforcé le SCFP, mais le mouvement syndical dans son ensemble.

Nous avons obtenu du succès à la table de négociation en liant nos campagnes politiques et la négociation coordonnée. L'équipe de négociation du Conseil des syndicats d'hôpitaux de l'Ontario (CSHO) a réussi à décrocher une convention collective sans concessions assurant des gains aux travailleurs et ce, malgré la situation économique. En 2008, l'ensemble du secteur des conseils scolaires a eu recours à la négociation coordonnée et a conclu une entente historique. Plus de 50 000 travailleurs des conseils scolaires ontariens ont réalisé des avancées concrètes alors que la débâcle économique s'annonçait.

Certains pontes annoncent déjà la fin de la récession. Mais la plupart des experts s'entendent pour dire que notre économie subit actuellement une restructuration majeure. Alors que l'assiette fiscale s'étirole et que les employeurs multiplient les efforts pour forcer des compressions et relancer la privatisation des services publics, des négociations difficiles et des tentatives de sous-traitance de notre travail sont toujours à prévoir. L'an prochain en Ontario, le taux de chômage devrait atteindre les 10 % alors que le déficit attendu est de 18 milliards.

Nous devons faire preuve d'unité face aux défis extérieurs. Lors du congrès de 2007, les délégués ontariens ont été unis. Nous avons quitté le congrès en réaction à des défis à l'interne. Cette tactique adoptée spontanément en dernier recours s'est avérée efficace. Le SCFP-Ontario a négocié des solutions à certains des problèmes qui avaient mené à son départ du congrès. Un fond national a été créé pour soutenir les grèves politiques et venir en aide à ceux qui n'ont pas le droit de grève. L'Ontario a obtenu une proportion plus acceptable de membres du personnel. Et le SCFP-Ontario a obtenu plus d'argent pour ses campagnes.

Il reste encore du travail à accomplir. La façon dont les ressources sont mises à la disposition de l'Ontario par le national continue à poser problème. Des problèmes persistent en matière d'embauche et d'équité en emploi. Vous trouverez dans cette trousse une mise au point détaillée sur les relations entre les SCFP national et le SCFP-Ontario, prenez le temps de la lire attentivement.

Cette trousse comprend aussi une liste des événements organisés par l'Ontario dans le cadre de ce congrès. Prenez note des lieux et des heures et assurez-vous d'y participer. Nous avons aussi inclus les résolutions présentées par le SCFP-Ontario et le CSHO. Nous attendons avec impatience les débats et discussions qui auront lieu dans le cadre de nos caucus et nous espérons le soutien des délégués de l'Ontario.

Maintenant plus que jamais, nos membres de l'Ontario et les membres de partout au pays doivent être unis. Au plaisir de vous voir à Montréal.

En toute solidarité,



Patrick (Sid) Ryan
Président



Fred Hahn
Secrétaire-trésorier